



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Liffré, le 7 novembre

COLLECTE DE LA BANQUE ALIMENTAIRE : LIFFRÉ SE MOBILISE LES 28 ET 29 NOVEMBRE

Les vendredi 28 et samedi 29 novembre, la grande collecte nationale de la Banque alimentaire revient à Liffré. Ce rendez-vous solidaire national est organisé chaque année.

Une mobilisation dans les supermarchés locaux

Des bénévoles du CCAS de la Ville de Liffré seront présents dans les trois supermarchés de la ville : Intermarché, Lidl et Super U. Les clients pourront acheter des denrées alimentaires ou des produits d'hygiène et les remettre aux bénévoles présents à la sortie des magasins.

Les dons seront ensuite acheminés vers la Banque alimentaire de Rennes, partenaire de l'épicerie sociale et solidaire Ti An Heol. Cette dernière s'y approvisionne chaque semaine pour achalander ses rayons et proposer une offre diversifiée aux bénéficiaires du dispositif.

Un appel aux bénévoles lancé par le CCAS

Pour que cette collecte soit une réussite, le CCAS recherche toujours des bénévoles souhaitant s'impliquer sur des créneaux de deux heures. Pour vous inscrire, contactez le CCAS à ccas@ville-liffré.fr ou par téléphone au 02 99 68 52 29.

« Chaque don, chaque heure donnée compte. La solidarité est une valeur essentielle à Liffré, et cette collecte en est une belle illustration. Grâce à l'engagement des bénévoles et à la générosité des habitants, nous pouvons apporter ensemble une réponse adaptée aux besoins de chacun », souligne Anne-Laure Ouled-Sghaïer, adjointe aux solidarités.

CONTACT PRESSE

Julien Vautier

Responsable communication

julien.vautier@ville-liffré.fr

02 57 21 85 27